

16  
 noviembre  
 2009  
 Escrito por  
 Vidasana

## El coste ambiental de los alimentos

**La iniciativa sueca de relacionar la comida con el cambio climático e informar a los consumidores de la huella de CO2 de los productos alimenticios en su etiquetado ha sido celebrada por la Coordinadora Verde. A pocas semanas de la histórica cumbre de Copenhague, la plataforma ecologista propone que, tras la eliminación de las bolsas de plástico, esta medida podría ser un paso más hacia un consumo más responsable.**

Detrás de esta iniciativa del país escandinavo está la Asociación de Agricultores Suecos y las cooperativas de productores de leche y carne, a la que se han ido sumando ya grandes distribuidoras de alimentos, incluida la cadena de comida rápida sueca más importante, Max, que ahora informa a sus clientes no sólo del precio de su comida favorita, sino también de las emisiones totales en CO2 causadas en su ciclo de producción hasta llegar al consumidor. Aquel aprende de esta forma que la tradicional hamburguesa de carne de ternera con queso y tomate está relacionada con la emisión de 1,8 kg/CO2 por unidad, que la ración de *nuggets* de pollo con 0,8 kg/CO2, mientras que una hamburguesa vegetariana causa sólo 0,3 kg/CO2

Para Sonia Ortiga, coportavoz de la Coordinadora Verde, "a pocas semanas de la cumbre de Copenhague, es necesario pasar a la acción y no centrar sólo el debate sobre las emisiones de CO2 en el transporte y las bombillas. La transformación industrial de cualquier producto produce emisiones de gases de efecto invernadero y la producción de alimentos no está excluida de esta regla. Independientemente de que las vacas y terneros emiten por motivos biológicos grandes cantidades de metano durante su proceso de digestión, el sobrepastoreo, la sobrepesca, la proliferación excesiva de piscifactorías, el uso y la fabricación de abonos artificiales, la climatización de invernaderos, el propio transporte y refrigeración de los alimentos, contribuyen no sólo a diversos destrozos medioambientales, sino en un alto porcentaje al cambio climático, cifrado por los expertos en un 20 a 30 por ciento".

Para el coportavoz de la Coordinadora Verde, Florent Marcelllesi, "sería deseable que nuestras empresas y cooperativas siguieran el ejemplo de Suecia. Los datos provisionales suecos apuntan que, desde que comenzó la campaña, los consumidores orientados han ido comprando alimentos que emiten un veinte por ciento menos de CO2. El efecto educativo de la implantación de la etiqueta CO2 en alimentos nos permite contribuir de forma considerable a contrarrestar la polución atmosférica. Otras consecuencias positivas serían el fortalecimiento de la agricultura ecológica local, cuyo producto indudablemente requiere menos energía contaminante, y la promoción de empleos verdes, no sólo en la agricultura cualificada sino en el sector de certificación y laboratorios".

Envía por email esta página

 Versión para impresión

Últimas noticias	Noticias más vistas	Comentarios recientes
------------------	---------------------	-----------------------

Aquí tienes las últimas noticias provenientes de nuestra asociación.

- Productores ecológicos dicen que OGM no garantizan abastecimiento alimentario  
03/12/2009 - 09:58
- El mercado interior español de productos ecológicos continúa estando "poco desarrollado"  
03/12/2009 - 09:42
- La alimentación biológica, la mejor alternativa para la preparación de los deportistas  
02/12/2009 - 11:15
- La producción a debate hoy en el Segundo Congreso Europeo sobre Agricultura Ecológica  
02/12/2009 - 09:50
- El Gobierno mantiene las ayudas para impulsar la viabilidad de la agricultura y el medio rural  
02/12/2009 - 09:36
- Hacia un marco para diseñar estrategias de procesamiento mínimas que garanticen la calidad y la seguridad alimentaria  
02/12/2009 - 09:56

Ver todas las noticias

más

Estas son nuestras noticias más vistas.

- América Latina concentra un tercio de la deforestación mundial  
Mié, 22/04/2009 - 11:32
- Regulación de la coexistencia entre cultivos transgénicos, convencionales y ecológicos  
Lun, 06/04/2009 - 10:45
- Presentación del Plan de Acción para la alimentación y la agricultura ecológicas de Cataluña 2008-2012  
Mié, 21/01/2009 - 17:21
- Bayer: agrotóxicos serían la causa de peces con dos cabezas  
Mar, 27/01/2009 - 18:01
- España ha plantado ya 25 millones de árboles dentro de una campaña de la ONU  
Jue, 19/02/2009 - 18:39
- Gavá promueve la recogida de aceite usado a través de las escuelas  
Mar, 03/03/2009 - 09:58

Ver todas las noticias

más

- 123  
hace 2 semanas 2 días

### Menú

- [Bionoticias](#)
- [Establecimientos Recomendados](#)
- [Boletines de la Asociación](#)
- [Tablón de Anuncios](#)

### Socios

- [Ventajas de ser Socio](#)
- [Inscripción](#)
- [Ofertas para Socios](#)

### Info VidaSana

Mantente informado de las